

〈7月から前期末考査までの主な行事〉

○ 7月 1日(水) 求人票受付開始 1日(水)～3日(金) 三者面談期間 10日(金) 漢字検定①(2～4年生) 15日(水) 校内生徒生活体験発表大会 16日(木)～20日(月) 大掃除 21日(火) スマホ安全教室 22日(水) 体験学習 27日(月) 終業式 28日(火) 夏季休業開始 28日(火)～31日(金) 夏季課外・補習期間 31日(金) 追考査	○ 8月 20日(木) 始業式・整容点検 20日(木)～21日(金) 課題テスト 27日(木)～9月3日(木) 釜高祭準備 ○ 9月 4日(金) 前夜祭 5日(土) 釜高祭 7日(月) 代休 11日(金)～15日(火) 前期末考査
---	---

入学式



4月8日(水)に本校第一体育館で入学式が挙行され、今年度は新たに6名の1年生を迎えることとなりました。式は本校全日制と合同で開催するため、人数の多さに圧倒され緊張した生徒もいたものの、呼名の際は元気な声で返事をし、高校生活の第一歩を踏み出しました。釜石高校定時制は総勢26名でのスタートです。人数が増え、学校が一段と明るく賑やかになりました。この日の新鮮な気持ちを忘れずに4年間を過ごしていきましょう！

部紹介 & 対面式

4月9日(木)に対面式が行われました。新入生たちは緊張していましたが、それぞれしっかりと自己紹介を行い、釜石高校定時制の一員として温かく受け入れられました。新入生代表の挨拶を務めた1年生の千田翔さんは、「学習と生活の両面で頑張りたい。」と抱負を述べました。



校歌練習

4月9日(木)と14日(火)の2日間、校歌練習が行われました。生徒会から歌詞についての説明があり、「文礼一如」という学校の教育理念や釜石の歴史に関わる言葉が含まれていることを学びました。新型コロナウイルス感染予防のために歌うことはできませんでしたが、今後式典等でも歌う機会がありますので、自信を持って歌えるようにしていきましょう。

生徒総会

5月14日(木)に生徒総会が開催されました。今年度の生徒会スローガンは「切磋琢磨」に決まりました。切磋琢磨とは、学問や人徳をより一層磨き上げること。また、友人同士が励まし合い、競争しあって、共に向上することを意味しています。各々の持つ目標に向かって尽力することで己を磨くと共に、仲間と協力しながら、定時制の生徒全員で学校生活をよりよいものにしていきましょう。また、議案書審議では活発に意見が交わされました。学校行事には生徒全員が積極的に参加して盛り上げていきましょう。

農業体験

4月24日(金)、5月26日(火)に創作農家こすもすさんを訪れ、農業体験を実施しました。4月24日には畑おこし作業、じゃがいもの種芋切りと植え付け作業を、5月26日には前回植えたじゃがいも畑の草取りと追加のじゃがいもの種芋の植え付け作業を行いました。またプランターでの枝豆・ミニトマトの栽培方法を教えていただくなど盛りだくさんな内容でした。



1年生は初めての農業体験に興味を持ち、積極的に活動していました。2～4年生は慣れた手つきでもくもくと作業を行いました。

昨年度は釜高祭で模擬店を開き、栽培したじゃがいもを使用した「こすもっち」という商品の販売を行いました。今年度は農業体験のまとめとして、収穫したじゃがいもを使った調理実習を予定しています。その他にも自分たちで育てた作物を利用した企画を模索し、活用していきたいと思います。

また、今年度からプランターでの栽培にも挑戦します。試作品として枝豆とミニトマトの植え付けを行いました。土の準備の仕方から植え方、水やりの頻度など、たくさんのことを教えていただきました。プランターは4年生教室の近くに設置してあります。どのように育てることが効果的か、全校生徒で研究して来年度の活動に生かしたいと思います。

